NUTZUNG VON MESSTECHNIK UND REGELUNG IM GEBÄUDE- UND ENERGIEMANAGEMENT







Gebäude sollten gemäß genauen, an Nutzer und Eigentümer angepassten, Vorgaben und Wünschen geplant werden. Die Energieeffizienz eines Gebäudes kann nur überprüft werden, wenn die Messund Regeltechnik auf hohem Niveau ist und richtige sowie verlässliche Informationen ausgibt. Dafür müssen die Messfühler und das System jedoch sorgfältig geplant, installiert und regelmäßig kalibriert werden.

Stell' sicher dass das Mess- und Regelsystem folgendes gewährleisten kann:

- ausreichende Informationen für die Überwachung der angestrebten Energieverbräuche
- Messung und Überwachung von Behaglichkeitskennwerten
- Erstellung von an den Nutzer angepassten und aktuellen Übersichten

